
佐野睦美看護部長により、今年度の看護
部の方針について話があった。 

精神科病院では、入院の長期化や再入
院が問題として取り上げられている。 

当院ではストレングスモデルやクライシス
プランを活用することで、退院促進と安定
した地域生活に繋がっている。 

その為、今年度も強化していくことが話さ
れた。 
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